

prit la soutane en 1829 et fut fait prêtre en 1830 ; il demeura au collège en qualité de professeur, et en 1842 ses éminentes qualités le désignèrent à devenir supérieur de la maison.

Cinq ans après, en 1847, il fut appelé à l'évêché de Montréal et, pendant plusieurs années exerça les durs et importants devoirs de journaliste, en rédigeant les "Mélanges religieux."

Mgr. Bourget, qui avait un vaste diocèse sous sa surveillance, sentant le besoin d'un collaborateur, le choix se porta sur Mgr. Jos. Larocque qui pendant qu'il était à Rome, même en 1852, fut nommé coadjuteur de l'Évêché de Montréal.

A la mort de Mgr. Prince, premier évêque de St. Hyacinthe, arrivée en 1860, le Souverain Pontife appela pour lui succéder Mgr. Larocque, qui devint ainsi le second évêque de ce diocèse. Il exerça les fonctions d'Évêque en titre jusqu'en 1866, où des infirmités graves l'obligèrent à se démettre de ses fonctions. Il se retira avec le titre d'évêque de Germanicopolis.

Débarrassé du fardeau de l'administration diocésaine, le vénérable prélat, après avoir contribué à jeter les fondements du Monastère du Précieux-Sang s'y retira pour ne songer qu'à prier et à vivre dans la vie des saints.

C'est dans cette retraite de son choix que se rendirent la veille de la fête, les citoyens de St. Hyacinthe, pour lui présenter une adresse de circonstance et le prier d'agrérer un cadeau. Ce cadeau consistait en une magnifique horloge en marbre noir, un réveil-matin en argent et deux jardinières de salon.

Il y a eu à cette occasion une belle fête religieuse et un banquet, où assistèrent Leurs Grandeur les Évêques de Montréal et de St. Hyacinthe et près de quatre-vingts prêtres.

MÉMORIAL NECROLOGIQUE.

Sœur Ildefonse.

Marie Azilda Gadbois, en religion Sœur Ildefonse, naquit à Belœil le 16 décembre 1834 en même temps qu'une sœur jumelle, aujourd'hui Sœur Marie Victor, supérieur de la mission des Têtes Plates. Sa constitution